
第 484 回今別町議会定例会一般質問事項 
【４番 小倉潤二議員】 
1.海峡の家、委託内容及び運営内容の確認 
①委託先の組織体系等委託契約前に確認はされているのか。 
②委託先の勤務内容及び人員配置は適正か。 
③勤務者の労働環境は考慮されているのか。 
④委託業務の報告書に不備や不明な点はないのか。 
2.第２青函トンネル構想について 
①この事業を実現させるため、町としてどの様に対応していくのか。 
②県会議員の同行について 
3.水道料金・軽自動車税等行政事務の失態について 
①その後の、町の対応は。 
 
【３番 田中哲也議員】 
1.空き家の管理、対策について 
①空き家に対して当町は、所有者との連絡体系は取れているのか伺いたい。 
②空き家に対して今後、当町ではどのような考えがあるか伺いたい。 
 
【５番 成田精市議員】 
1.マイナ保険証(マイナンバーカードと健康保険証)について伺う。 
①今別町では誤登録などの混乱はなかったのか伺う。 
②マイナ保険証の今別町での取得申請率は何％か伺う。 
③運転免許証もマイナカードに一体化になるのか伺う。 
2.子供支援と少子化について伺う 
①子育て支援として、十分な対策を行っている今別町なのになぜ、人口増加に

進んでいかないのか伺う。 
②令和４年度の今別町の結婚カップルは何組か伺う。 
 
 
 
 
 
 
 
 



【７番 福士和比古議員】 
1.草刈り問題について 
①隣の土地の草刈りについて相談を受けました。いままでは自分で刈っていま

したが、高齢でできなくなった。虫が集まりたまには蛇が出ることもあり困っ

ております。何とかならないものでしょうか。 
②空き家問題について。 
2.物価高騰による支援給付金について(非課税世帯) 
①国の支援金≪３万円≫はいつ支給されるか。 
②受給者の手続等は。 
③振込の手続きの手順は。確認は。 
④県のひとり親世帯の子育て給付金は。 
⑤その他の給付金は。 
⑥町として高齢者に対しての、給付金は考えていないのか。 
ウクライナ問題について 
※別紙 

 
【１番 本間闘士議員】 
1.今別町内の買い物難民支援について 
①当町は高齢者が多いことから、日常生活に必要な買い物等の支援が必要と考

えるが、当町の考えを伺いたい。 
2.情報の発信について 
①当町での情報発信(観光やイベント等)についての現状と今後の取り組みを伺

いたい。 
3.学生に対する支援状況について 
①現在、当町が行っている高校・大学生等への経済的支援の状況について伺い

たい。 


